
Anlage 1 zur Niederschrift 

Von: Poerschmann, Anke  

Gesendet: Dienstag, 26. Januar 2016 16:01 

An: Guffler, Thomas 
Cc: Reinsch, Carola 

Betreff: AW: Aus dem Protokoll des BuVA vom 16.12.2015 

 
Sehr geehrter Herr Guffler, 
 
der von Herrn Dr. Sendner geschilderte Sachstand ist uns nicht bekannt. Das Team Außendienst hat 
bisher bei mehrfach durchgeführten Kontrollen im Bereich Kindergarten keine Unzulänglichkeiten 
erkennen können. Auch liegen uns keine Beschwerden oder Anfragen von Bewohnern, Mitarbeitern 
des Kindergartens oder Eltern, deren Kinder die Einrichtung besuchen, vor. Lediglich in der 
Anfangszeit der Baumaßnahme parkten einige Fahrzeughalter ihre Fahrzeuge auf der Grünfläche, 
dies wurde geahndet. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
i.A. 
Pörschmann 
SBin Verkehr 
 

 
Von: Guffler, Thomas  

Gesendet: Montag, 25. Januar 2016 16:17 

An: Reinsch, Carola; Poerschmann, Anke 
Cc: Arning, Peter 

Betreff: Aus dem Protokoll des BuVA vom 16.12.2015 

 
In der Diskussion geht Ausschussmitglied Dr. Sendner auf den Sachstand zum Ausbau der Jörichauer 
Straße ein. Hierbei spricht er insbesondere die schlechte Parkplatzsituation am Kindergarten an. 
Grund hierfür sind die Sperrung der Zeitparkplätze am Triftweg und die Umwandlung der 
Zeitparkplätze zu öffentlichen Parkplätzen in der Hitschkendorfer Straße. Er bittet hier, eine Lösung 
für die Eltern der Kindergartenkinder zu finden. 
Auch sagt er, dass 2 Papiercontainer im öffentlichen Verkehrsraum der Hitschkendorfer Straße 
stehen. 
 
Sehr geehrte Frau Reinsch, sehr geehrte Frau Pörschmann, 
 
der oben stehende Auszug aus dem noch nicht bestätigten Protokoll der letzten BuVA-Sitzung legt 
der Verwaltung nahe, eine Lösung für die Parkplatzsituation zu suchen. Könnten Sie mir dabei 
behilflich sein? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Im Auftrag 
 
 
Thomas Guffler 
Sachbereichsleiter Hoch- und Tiefbau 
 


